

http://www.fuchu11s.fuchu-tokyo.ed.jp/

令和3年10月29日

No. 8

府中市立武蔵台小学校

校長 堀 誠 一



スポーツに親しむ子どもたちに

副校長 進藤 智洋

秋も深まり、紅葉が一段と色を増す季節となりました。日頃より本校の教育にご協力いただき感謝申しあげます。

10月23日(土)に全校児童によるスポーツ大会を行いました。本来であれば5月に運動会の予定でしたが、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、2度の延期を経て、今年はその運動会にかわる行事として、「スポーツ大会」を実施することになりました。子どもたちは、2学年合同の表現と短距離走の2種目に取り組みました。保護者の皆様の参観が叶わず、残念でなりませんでしたが、全校児童と教員が見守る中、一人一人がそれぞれの全力を尽くして取り組んでいました。練習や当日の様子は、ビデオによる鑑賞とはなりますが、12月の保護者会の際にぜひご覧ください。さて、今月11日の全校朝会では、スポーツにちなんで、次のような話題を取り上げました。

今日はある祝日で、本来であればお休みでした。何の日か分かりますか?

正解は「スポーツの日」です。このスポーツの日は、もともと「体育の日」でした。

今日はスポーツの秋にぴったりな「体育の日」「スポーツの日」についてお話しします。「体育の日」の由来は、1964 年(昭和 39 年)に日本で初めて開催された東京オリンピックを記念し、その 2 年後に「スポーツにしたしみ、健康な心身をつちかう日」として制定された国民の祝日です。東京五輪の開会式が行われた日にちなみ 10 月 10 日になりました。2000 年から 10 月の第 2 月曜日になりました。

その体育の日は、昨年の 2020 年より「スポーツの日」に名前が変わりました。今年は、特例により、東京オリンピックの開会式に合わせて日にちが移動し、7月23日(金)になりました。

スポーツニュースを拝見すると、東京オリンピック・パラリンピックで活躍した選手の最近の様子や約100日後に迫っている北京冬季オリンピックの話題が挙がっています。子どもたちのスポーツへの興味・関心を運動への意欲付けにしていただき、お子さんと一緒に運動をして過ごす時間を設けていただければと思います。

あきを しまいます おちばを しおりにして

おちばを さらにして おちばを さらにして

やまの どんぐり おちばを ふとんにして

いたずら きたかぜいたずら とばしたのはい

おちば

11月の詩の暗唱

-み -こ に し

左 き 夫ぉ